



## FÉDÉRATION DE LA HAUTE COUTURE ET DE LA MODE

Alber Elbaz  
1961-2021

La Fédération de la Haute Couture et de la Mode rend hommage à Alber Elbaz soudainement disparu samedi 24 avril. Son très grand talent, sa générosité, sa chaleur humaine, son sens de la féminité ont fait de lui une figure sans pareille dans l'univers de la mode et de la création.

Alber Elbaz nous a offert sur les podiums et tout au long de sa carrière des moments d'esthétique uniques. Sa créativité bouillonnante, sa vision de la mode toujours joyeuse et sa volonté de la redéfinir sans cesse nous manqueront particulièrement.

*« Alber Elbaz avait un immense talent. Il mettait l'amour et l'humain au centre de son travail. Il avait un désir de modernité absolu et moteur. Il sentait les choses mieux que personne et avait pris le temps et la distance pour réécrire sa mode entre savoir-faire et innovation. Il était mon frère de cœur ».*

*Ralph Toledano  
Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode*